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PTA役員は行事で大忙し！
例えば、運動会だったら…。

・駐車場の整備や

・来賓の方々のご案内、お茶出し

・本部テント、来賓テントの設置 etc…。

PTAの仕事を断ることができず、、、

・下の子の預け先に困った…。

・夫は仕事で来れなかったので、

写真を撮る余裕が無かった。

なんて声も…。



手伝うのが困難な家庭が、なぜ手伝
う事になるのか。
・例年同じ仕事をPTAで引き受けているため、

これまでと同様の人数を確保する前提で動いてしまっている。

お手伝いは、学校がPTAに対して依頼しているものであるが、
その依頼の方法に問題はないのか？



前回の質問と答弁

・答弁

学校のほうからＰＴＡに対して指示しているということについては、指示であれば問題
もあると思いますので、今現在、学校のほうでどうやって行事のときにＰＴＡとの協力
関係を築いているかということについては確認していきたいというふうに思います。

・質問
依頼の方法に関しては、各学校について把握していないということですので、
まずそこを調査していただきたいんですけれども、調査して、やっぱり依頼の
仕方がよくないところがあれば、そこの学校については指導、改善をしていく
という方向でお願いできないでしょうか。



今の認識
PTAの役員会で、“〇人のお手伝いが必要と言われたら、絶対にその
人数がお手伝いしなくてはならない”

保護者の方々の認識を変えていけないか。

この認識が、
“PTAはボランティアなのだから、できないときに無理をしてお手伝い
する必要はないのだ”
“できないときは断って良いのだ”
“お手伝いができないと断る人を責める事は間違っているのだ”

と、いう認識にならなければ、学校の努力の甲斐もむなしく、保護者
達はいつまでもPTAを負担に感じてしまうのではないか。



学校側から、保護者の方々を安心させら
れるような呼びかけをしてはどうか。

例えば…
いつも本校の児童・生徒のためにお力添え下さりありがとうございます。

PTAのお仕事はボランティアですから、PTAで対応できないときには学校側でや
るので、無理にやっていただく必要はありません。

例年２０人のお手伝いがある行事でも、今年は１０人しかいないと言う事があって
当たり前です！

旗振り当番など、その他のPTAの仕事も、子どもの預け先がなくて困っている、仕
事がある、などの時にはお休みしてください。家庭が第一です！

今後も、無理なくお手伝いをしていただけると嬉しいです！

こんな内容のお手紙等を配布してみてはどうでしょうか？
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